

😊😊😊 WIR PROBEN WIEDER 😊😊😊



**Das Foto entstand bei unserer 1. Probe nach der Zwangspause am 18.06.2020!**

Viel Spaß beim Lesen  
und bleibt gesund!



Nadine & Steffen Pieper zur  
Geburt von  
Ida Mariella \*05.06.2020

und

Sabine Haag & Sebastian  
zur Geburt von  
Matteo Niklas \*20.06.2020



DEUTSCHER  
ENGAGEMENT  
PREIS

**WIR SIND NOMINIERT!**



Deutscher Engagementpreis 2020

Die Werner-Weinmann-Stiftung wurde vom Bundesverband Deutscher Stiftungen e.V. aufgefordert wurde, Preisträger für den Deutschen Engagementpreis vorzuschlagen. Der Preis ist mit 10.000 Euro dotiert!

Der AHC wurde mit seinem Theaterprojekt „Die Maus und der Grüffelo“ in der Kategorie „Generationen verbinden“ nominiert.

Die Preisverleihung der Werner-Weinmann-Stiftung ist bis auf Weiteres ausgesetzt... Derzeit laufen Überlegungen, wie sie aufgrund der aktuellen Situation ganz „anders“ als in der Vergangenheit gestaltet werden könnte.

Wer Anregungen für uns in Corona-Zeiten hat (z.B. wie ein Konzert aussehen könnte, was für ein Projekt schön wäre,...), meldet sich bitte beim Ausschuss. Wir freuen uns über Eure Ideen!

## Termine 2020:

17.8.  
Sommerferienprogramm  
- **abgesagt** -

12.+13.9.  
Kirchplatzfest  
- **abgesagt** -

7.11.  
Landesmusiktag  
- **steht noch nicht fest** -

21.11.  
Herbstkonzert  
- **steht noch nicht fest** -

17.12.  
Jahresausklang  
- **steht noch nicht fest** -

*Es gibt Menschen, die wirst Du nie vergessen und Du wirst das Gefühl haben, dass sie direkt neben Dir sind... obwohl sie diese Welt schon verlassen haben!*

*Unsere Claudia Strobel wäre am 23.9.2020 50 Jahre alt geworden.*



*Claudi, Du bist einer dieser Menschen und deshalb denken wir in dieser Zeit noch mehr an Dich!*

Ein etwas anderes Ständle erhielt auch unser Bassist HANS ARNOLD am 22.06.2020 zu seinem 60. Geburtstag. 9 Spieler plus Dirigent musizierten im Freien und mit entsprechendem Abstand. Zum Glück hat es nicht geregnet... ;)



HERZ-  
LICHEN  
GLÜCK-  
WUNSCH,  
LIEBER  
HANS!

Die Ständle zum 40-er von Markus Hertler (1.7.) und Thomas Fügel (3.7.) holen wir nach, sobald es die Umstände zulassen.



## Jugend-Corona-Projekt:

In den Wochen vor Muttertag hat Rebecca Pongs als Ausgleich für die ausgefallenen Jugend-Aktionen (Schlittschuhlaufen und Osterbasteln), zwei Videos gedreht und diese den Jugendlichen zukommen lassen. Das eine Video war eine Bastelanleitung für einen Herzanhänger, das andere ein Rezept für eine Backmischung im Glas.

Die Jugendlichen haben eifrig gebastelt und es kamen sehr schöne Schmuckstücke und Gläser dabei raus.

